

UNE JOURNÉE PARTICULIÈRE DU GROUPE « RANDONNÉE PÉDESTRE »

AG DU 17/11/2018

Jean-Jacques PELLETREAU

Pour élaborer le programme de l'année à venir nous avons pris l'habitude de nous réunir, chaque année, fin octobre / début novembre, à la Maison des Associations du 14ème.

Notre journée démarre en général vers midi et se termine avant 16h car nous devons rendre la salle. Le déroulement habituel est le suivant : AG, suivie d'un apéritif et repas froid où chacun apporte sa spécialité.

Cette année nous n'avons pas pu organiser cette réunion, à la date que nous souhaitions, à la Maison des Associations. Ce fût donc chez nous, Christine et moi, dans le 20ème que cette réunion s'est tenue.

La chance étant avec nous (beau temps frais mais sans vent) nous avons pu prendre l'apéritif sur la terrasse. Record de présences (28 sur les 38 franciliens du groupe étaient là). Pour laisser le temps aux retardataires d'arriver, nous avons commencé par l'apéritif.

Pas d'inquiétude, nous avons bu modérément, gardant ainsi notre lucidité pour l'AG où le planning de l'année 2019 a été fixé.

Les 3 moments de cette journée :

- Apéro sur la terrasse et la véranda, les convives étant majoritairement debout
- AG dans la véranda débordant sur le séjour, les membres majoritairement assis
- Repas assis (si, si, si), dans les différents lieux de vie : véranda, cuisine, séjour, salle à manger.

Fin de réunion vers 17h/17h30.

Lire aussi le programme des randonnées pédestres, en page 22. Crédits photos : Alberte DAÑON, Jacques BOUILLET, José DHERS, Christine TABAUX.

